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【本报讯】印尼中华总
商会连介豪副总主席为首
于 6 日（周三）16:00 时，在
会所接待由林月兵执行会
长为首的代表团一行；海
南省安徽商会代表团的来
访。双方就两地经贸进行
探讨交流，有望通过这次
会洽搭建更进一步的商机
合作。

印尼中华总商会出席
者：连介豪副总主席；江淼
成副总主席；周维樑秘书
长；王振坤、林松石、翁华
玲、徐群浩、刘新华、钟延
筹、邱思峰。

中国海南省安徽商会
代表团人员：林月兵--安
徽省城建设计研究总院海
南分院院长即执行会长；
邢维冲、李新斌、刘泽仁、
张立新、刘晓峰、李重阳。

印尼中华总商会连介
豪副总主席致词，感谢并
欢迎海南省安徽商会代表
团的莅临来访，也讲述了
印尼各有利状况；印尼，是
东南亚最大的群岛国家，
有 一 万 七 千 多 个 大 小 岛
屿。位于环太平洋火山带
地区，因此拥有丰富的自
然资源。印尼的矿产资源

非常丰富，不仅储量巨大，
品种也十分多样，其中橡
胶、咖啡、可可等经济作物
有着良好的耕作条件。

印尼佐科维总统执政
以来，重点提出要将印尼
建 设 成 为“ 海 上 支 点 ”国
家，对印尼经济的中长期

规划，也重点布局在港口、
码头、机场、仓储物流、电
力等基础设施建设领域。

如今，以雅万高铁为标
杆的“一带一路”项目已正
式成功运营，切实地向我们
印尼百姓展示了中国工程
建设、中国技术的实力。

今 天 ，林 月 兵 执 行 会
长亲自率领代表团访问，
我们期望能加强在投资、
贸易等领域的合作。我们
印尼中华总商会，也愿意
以今天这场活动为开端，
与 贵 会 结 成 友 好 合 作 伙
伴，以期在印尼寻觅得商
机。

最 后 ，衷 心 祝 愿 各 位

在印尼之行圆满顺利，收
获丰硕！谢谢大家。

中国海南省安徽商会
林月兵执行会长致词也感
谢所受到热情接待，也讲
述了含属其中会员企业产
业结构及产品，也让与会
在座企业各自推介其业务
概况；均称对印尼市场开
发有感兴趣。

此便简述海南省安徽
商会所获荣誉：2021 年 10
月 25 日 ，被 海 南 省 民 政
厅、海南省人力资源和社
会保障厅表彰为海南省现
今 社 会 组 织 ；2022 年 12
月，获评 2021-2022 年全国

“四好”商会及获评海南省
“5A”商会殊荣等。

接待会最后以互赠纪
念品并合影留念。

（图文：春田）

印尼中华总商会接待中国海南省安徽商会代表团印尼中华总商会接待中国海南省安徽商会代表团
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前排左起前排左起：：钟延筹钟延筹、、陈泳志陈泳志、、林松石林松石、、林月兵林月兵、、连介豪连介豪、、王振坤王振坤、、江淼成等江淼成等
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和海南省安徽商会执行会长林月兵合影和海南省安徽商会执行会长林月兵合影

海南省安徽商会海南省安徽商会
执行会长林月兵执行会长林月兵

印尼中华总商会印尼中华总商会
连介豪副总主席连介豪副总主席

【本 报 讯】印 华 百 家 姓 协 会
（PSMTI）中央理事会于 2023 年 12
月 5 日在 Untar 大学大楼第五楼行
政 会 议 厅 举 行 了“2023 年 评 估 会
议及领导层 2024 年的工作计划会
议”及发布新月历。

印华百家姓协会总主席陈荣
光、副总主席郭贻盛、杨健昌、秘
书长方田益、第一执行主席萧肇
炫、第二执行主席陈春富、
财政黄富盛、专家委员会主
席吴春荣、资金委员会主席
陈 炎 松 、“ 信 息 技 术 、数 字
技术及大数据”部门代表，
干部、青年及发展部门、法
律与人权宣传部代表、社会
与环境部代表、政府部门、

“宗亲会”部门陈社栋副总
主 席 、“ 华 社 团 体 ”部 门 杨
健昌副总主席（兼）、“国外
联系”部门代表、工商部门
代表、教育与卫生部门、文
化与艺术部门，中小企业、
旅游、创意经济部门、体育
部门及各部门主任成员及社团联络部及
跨宗教部门、社会与环境部门与供应场
地 的 Untar 大 学 代 表 詹 Ariawan Gunadi 等
约 90 人出席。

方田益秘书长做开场白称，这次会
议旨在让协会更好的发挥其职能，希望
大家提供宝贵及有建设性的意见，以期
达到既定目标和使命。

陈荣光总主席发言称，协会自成立以
来，大家秉持创会宗旨和使命，为国家与

大众带来积极影响，国家有五项原则，其
中有统一的印度尼西亚共和国、协商为主
等优势，希望大家继续加强团结，并与各
社团携手并进，不分种族、宗教和种族，为
国家、社会建设做出应有的努力和贡献。

Untar 大学代表詹 Ariawan Gunadi 发言
称，很高兴能为印华百家姓协会会议提
供场地。只要是有利于国家和社会的各
项事宜，大学方面都将给予大力支持。

第一执行主席萧肇炫、第二执行主

席陈春富、财政黄富盛、专家委员会主
席吴春荣、资金委员会主席陈炎松也分
别发言，表示愿意全力推动协会会务。

“信息技术、数字技术及大数据”部
门代表（代表黄婉玉副总主席）发言称，
此刻我们已有 PSMTI 网站。该网站将更
容易，更方便为 PSMTI 成员提供有关协
会各项活动的最新信息。据介绍，该网
站还可以展示每个 PSMTI 成员可以合作
的商机。因此，该网站的存在可以支持

中央、省级到县级和市级的每一项
管理绩效。希望大家好好利用这
网站。

“宗 亲 会 ”部 门 陈 社 栋 副 总 主
席称，其部门将在团结各宗亲方面
加强力度。印华百家姓协会和雅
加达特区分会已多年成功举办庆
国 庆 升 旗 仪 式 及 庆 春 节 、祭 祖 大
典。鉴于明年为大选年，如不能大

规模则以较小规模举办。
“ 国 外 联 系 ”部 门 代 表

（代表副总主席杨新晟）发
言称，其部门将加强 PSMTI
与友好国家的外交关系，其
中 包 括 继 续 与 世 界 华 侨 华
人 和 泰 国 曼 谷 的 亚 洲 华 人
宗亲协会（ACCA）秘书处建
立关系。

主 管“ 华 社 团 体 ”部 门
的杨健昌副总主席发言称，
其部门将在原有的基础上，
继续将有关社会、旅游、医
疗、各项业务等的信息和资
料，提供给需要相关信息的

华社团体。希望年轻一辈踊跃参加。
文化与艺术部门代表称，由于华文

遭禁锢达 30 多年，因此要推动中华文化
的 发 展 不 是 一 件 容 易 的 事 ，但 事 在 人
为，希望能得到包括经费在内的帮助和
支持。

Raymond、郭贻盛、黄少凡、Susi Oey 其
他部门主管也都发了言，一致鼓励把工
作做得更好。会上发布了 2024 年月历，
迎接新的一年的到来！ 刘甡华报道
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